



Equipe « Bien-être »

publié le 22/09/2023

À l'attention des parents d'élèves,

Mesdames, Messieurs,

Selon les directives ministérielles, en 2022/2023, l'établissement a mis en place **une équipe « Bien-être »** pour intervenir et traiter rapidement les situations **d'intimidation et de harcèlement scolaire**.

L'équipe « Bien-être » **pluridisciplinaire** est composée de Mme Heriaud, Mme Gaillard, Mme Lot, Mme Richard, Mme Rouffignac et Mme Vezilier.

Tout élève est susceptible d'être rencontré par l'équipe pour contribuer par ses suggestions à l'amélioration de la situation d'un camarade ; il s'agit d'entretiens brefs et peu nombreux qui **n'empiètent jamais sur le temps de travail de l'élève**.

Cette équipe formée « Bien-être » sera **à votre disposition** si vous êtes inquiets concernant votre enfant.

Bien cordialement,

Dimitri Flaud-principal



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.